

MÁS DEPORTE

**Nuño y González, a buen nivel en Bélgica**

ATLETISMO  
R. D. Aida Nuño (MIMR CX Team) y Lucía González (Nesta-MMR-Loinek) lograron la séptima y octava plaza, respectivamente, en el Kermiscross de Ardoois (Bélgica). Con estos puestos, ambas han logrado sumar unos valiosos puntos UCI que les servirán para seguir escalando en el ranking internacional.

**Pumariega firma su mejor jornada en el Mundial de Haifa**

VELA  
C. S. Ángela Pumariega realizó ayer su mejor actuación en el Mundial de 470 de Haifa. La gijonesa, junto a Patricia Cantero, comenzó la quinta jornada con una decimosegunda posición en la primera manga. En la prueba que cerró el programa del día, lograron la plaza 29, con la que se mantienen en la posición 37 de la cita, que hoy celebrará su jornada de clausura.

**Oscar Palacio disputará el Rally Isla de Tenerife**

AUTOMOVILISMO  
H. V. Oscar Palacio, que viene de ganar el Rallysprint de Gastropol, con el que opta al título regional de la especialidad, participará este fin de semana en la 41 edición del Rallye Isla Tenerife, que es la última prueba del Campeonato de Tenerife de rallies. En esta prueba, el destacado piloto langreano se pondrá a los mandos, por última vez, del Porsche 997 2008 GT3.

**Pablo Carriles ejercerá como juez en el Mundial de Glasgow**

GIMNASIA  
R. D. Pablo Carriles, responsable de la sección de gimnasia artística masculina del Grupo, ha sido convocado por la Federación Internacional para actuar como juez en el Mundial de Glasgow (23 octubre-1 de noviembre). El gijonés será el responsable del aparato de suelo, elaborará las notas de dificultad y controlará también al jurado.

**El equipo femenino juega con el Universidad de Salamanca**

RUGBY  
R. D. El equipo femenino del Gijón Rugby se enfrenta a las cinco de esta tarde, en el campo de Las Mesas, al Universidad de Salamanca, en partido de la segunda jornada de la Liga regional de Castilla y León. Las gijonesas tratarán de encadenar su segunda victoria de la temporada tras vencer al Independiente de Santander en la primera.

**Carlos Alonso busca la corona en los 10 kilómetros de Gijón**

ATLETISMO

La prueba se disputará mañana con la participación de 2.500 corredores

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Unos 2.500 corredores tomarán la salida en la cuarta edición de los 10 kilómetros de Gijón, que se disputará mañana, a partir de las 10.30 horas, amadrinada por la internacional avilesina Alba García.

La competición ha vuelto a levantar una gran expectación y se convierte en una de las de mayor participación de cuantas se celebran en Gijón, donde se consolida definitivamente en su calendario de pruebas urbanas.

La calidad de los participantes que esta edición optarán al triunfo absoluto también contribuye a que la carrera sea esperada con interés por los aficionados, ya que puede ser la más disputada de las celebradas. Al campeón de España de maratón, el gallego Pedro Nimo, que aspira a renovar el triunfo que logró el pasado año, se une el subcampeón nacional de 1.500, el ovetense Carlos Alonso, que es el gran favorito al triunfo.

El zamorano Fernando Lorenzo y el grupo de corredores del 'Lions Factory', preparados por Enriqué Villacorta, como Jorge Blanco, Alvaro Gutiérrez, Samuel Abascal y Daniel Arce, entre otros, también optarán a la victoria final.

Youssef Benkert, Raúl Álvarez y Julio César Álvarez serán algunos de los atletas locales que intentarán estar entre los mejores al final de la carrera. Por el contrario, la carrera se presenta muy abierta y sin una clara favorita a la victoria en categoría femenina.

La competición se disputará sobre el circuito homologado de las pasadas ediciones, que fue elogiado por todos los participantes por su perfil prácticamente llano y que propicia buenos registros. Este trazado sirvió la línea de salida en la avenida de Albert Einstein (junto a la pista de atletismo de Las Mesas) y la llegada en las inmediaciones del Ayuntamiento de Gijón (frente a la Antigua Pescadería), donde se coronarán los ganadores de la cuarta edición de los 10 kilómetros de Gijón.

**Al contrario que la masculina, la prueba femenina se presenta abierta y sin favoritas**

**Los clásicos toman el Oriente**

AUTOMOVILISMO

Veintidós equipos tomarán parte en la novena edición del Rally Pre68-Murua de clásicos deportivos

H. VELASCO

NOREÑA. La localidad de Noreña será la encargada, en el día de hoy, de acoger la salida, a partir de las diez horas, de una nueva edición del Rally Pre68-Murua de regularidad para clásicos deportivos, para la cual la organización ha dispuesto un recorrido con novedades. Tras partir de la localidad noreñense, los veintidós equipos participantes pondrán rumbo al Oriente del Principado, donde afrontarán un recorrido con cuatro secciones y once tramos, en los que deberán cumplir la media de velocidad establecida para los mismos.

Durante el recorrido que les llevará por lugares como Nava, Colunga, El Fito, El Carmen y Posada de Llanes, se realizarán varias neutralizaciones, con infiesto como primera parada a las 11.22 horas, y Arriandas, a las 12.55. A mitad de la jornada, los equipos disfrutarán de una comida en Naves, a las 14.26 horas, mientras que el recorrido finalizará en el Gran Hotel del Sella, en Ribadesella, con la llegada del primero de los participantes a las 17.51 horas.

Entre los participantes aparecen un Mercedes 190 SL de 1995 y un MGA 1500 de 1958

Entre los vehículos que tomarán parte en la prueba se podrán contemplar joyas como un Mercedes-Benz 190 SL de 1955, un MG A 1500 de 1958, un Triumph TR3 A de 1960, y un Aston Martin DB4 GT Zagato de 1960.

**Nadal arrolla a Wawrinka en Shanghai**

TENIS

El balear firmó un soberbio partido frente al suizo y se cruzará en semifinales con Tsonga

P. U.

SHANGHAI. Rafa Nadal volvió a ser ayer el Rafa Nadal al que tenía acosumbrada a la afición. El español firmó un partido muy completo ante un rival de envergadura como el suizo Stanislav Wawrinka, al que pasó literalmente por encima, con una victoria por 6-2 y 6-0 en los cuartos de final del Masters 1.000 de Shanghai. Nadal se mostró muy sólido desde el fondo de la pista, lo que dejó al suizo sin armas para luchar contra el balear, que encadenó nueve juegos seguidos.

«He jugado un gran primer set, porque el segundo ha sido extraño por el juego de Wawrinka», valoró Nadal tras el partido.

«Es una victoria importante ante uno de los mejores rivales del mundo», se congratuló el manacorense. Los problemas de hombro que sufrió el suizo en su partido ante Marin Cilic puede que le pasasen factura, pero el juego de Nadal fue el mejor de lo visto en las últimas semanas. Pleno de confianza, el mallorquín consiguió cortocircuitar el juego del suizo y terminó el primer set siendo claramente superior sobre la pista.

El español se medirá en semifinales al francés Jo-Wilfried Tsonga. Y, con su victoria en cuartos, Nadal tiene ahora la posibilidad de alcanzar la final, que disputaría contra Novak Djokovic o Andy Murray.

Porque, en la otra parte del cuadro, Djokovic, primer cabeza de serie, se enfrentará en semifinales a Murray tras vencer al australiano Bernard Tomic por 7-6 (6) y 6-1 en 87 minutos.

**¡VUELVE LA LIGA LOTERIAS DE BALONMANO FEMENINO!**  
Acompáñanos en este importantísimo partido

**Jofemesa Oviedo-Canyamelar Valencia**

Sábado 17 de septiembre (20.00 horas) en el Florida Arena

Socios del Real Oviedo, entrada gratuita  
#BajaraFlorida #LlenareFlorida

EL COMERCIO | LLENOS DE DEPORTE